

ANMELDUNG ZUM FESTLICHEN VORTRAGSABEND

Wir nehmen mit _____ Personen am Vortragsabend teil, der am Dienstag,
 10. Dezember 2024, 19.00 Uhr, im Festsaal des Österreichischen Gewerbevereines,
 Wien I., Eschenbachgasse 11, stattfindet.

Vortragsthema: „Klimaneutralität - gekommen um zu bleiben“

Referent: Prof. DI Dr. Johannes Schmid / BOKU

Absender:

Firma

Zuname/Vorname

Straße

PLZ/Ort

Teilnehmer 1

Teilnehmer 2

Teilnehmer 3

Es wird gebeten, das Antwort-Fax bis spätestens 5. Dezember 2024 zu retournieren und die Teilnehmer namentlich bekanntzugeben; E-Mail: e.scheidl@kunststoff.or.at. Rückfragen richten Sie bitte an das VÖK-Sekretariat, Tel.: 01/587 36 33-24 (Fr. Scheidl).



Firmenstempel

EINLADUNG

zum

FESTLICHEN VORTRAGSABEND

von

ecoplus - Kunststoff-Cluster



**Kofinanziert von der
Europäischen Union**

Wirtschaftskammer Niederösterreich - Chemische Industrie
 Wirtschaftskammer Niederösterreich - Kunststoffverarbeiter



Dienstag, 10. Dezember 2024, 19:00 Uhr
 Festsaal des Österreichischen Gewerbevereines,
 1010 Wien, Eschenbachgasse 11, 1. Stock

Begrüßung

KommR Ing. Dr. Michael Pöcksteiner, VÖK - Präsident
KommR Ing. DI Helmut Schwarzl, WKNÖ Spartenobmann
Ing. Mag. Markus Brunthaler, WKNÖ Fachvertretungsvorsitzender
Dipl.-Ing. Thomas Gröger, ecoplus Clustermanager

Verleihung der Goldenen VÖK-Ehrennadel

an

Herrn Univ.-Prof. Dipl.-Ing. Dr. mont. Clemens Holzer
Montanuniversität Leoben, Lehrstuhl für Kunststoffverarbeitung

Laudator: Prof. Dr. Walter Friesenbichler

Kurzvorstellung der Initiative „Mission Klimaziele“

Referent: Ing. Harald Bleier, ecoplus Technology Evangelist

„Klimaneutralität - gekommen um zu bleiben“

Referent:

Prof. Dipl.-Ing. Dr.nat.techn. Johannes Schmidt

BOKU - Institut für Nachhaltige Wirtschaftsentwicklung

Termin: **Dienstag, 10. Dezember 2024, 19:00 Uhr**

Ort: Festsaal des Österreichischen Gewerbevereines
1010 Wien, Eschenbachgasse 11

Anschließend lädt ecoplus KC, die WKNÖ - Chemische Industrie und die WKNÖ - Kunststoffverarbeiter zum gemeinsamen Abendessen ein.

Wir hoffen, dass dieser festliche Vortragsabend dazu beiträgt, ein arbeitsreiches Jahr der großen österreichischen „Kunststoff-Familie“ harmonisch ausklingen zu lassen.



Kofinanziert von der Europäischen Union

